



Tras la administración de las vacunas...

- La vacunación tiene una importancia fundamental para la prevención de las enfermedades infectocontagiosas.
- Las vacunas actuales tienen un adecuado perfil de seguridad, pero pueden tener **alguna reacción posterior** que entran dentro de la normalidad:
 - **Dolor local** en la zona en la que se ha pinchado, puede aplicar frío local. En algún caso puede durar 2-3 días
 - **Inflamación de la zona:** que no debe llegar a la articulación más próxima. Puede darle analgésicos o antiinflamatorios, a la dosis recomendada por su pediatra.
 - **Ligera elevación de la temperatura:** Puede tomar paracetamol, a la dosis recomendada por su pediatra, en caso de **llegar a 38°C**. Debemos de observar si existe algún síntoma más.
 - Puede notar al niño más **irritable, lloroso o a veces más decaído**

Evite:

- Tomar aspirina
- Aplicar calor local
- Aplicar pomadas en la zona



SIGNOS DE ALARMA



Vaya al pediatra o acuda a urgencias en caso de:



- Fiebre con alguna sintomatología (tos, diarreas...) o que dure más de dos días, ya que quizás no sea la causa la vacunación
- Reacción local importante.